
 
Informationen in Leichter Sprache 

Sie sind auf der Internet-Seite: 

www.vg-aar-einrich.de 

Die Internet-Seite ist von der Verbandsgemeinde Aar-Einrich. 

Hier lesen Sie Informationenüber den Aufbau von der Internet-Seite in Leichter 
Sprache. 
 

Start-Seite 

Oben links auf der Internet-Seite ist das Schriftzug der Verbandsgemeinde Aar-
Einrich. 

Klicken Sie dort – kommen Sie immer zurück zur Start-Seite.  
 

Haupt-Themen 

Auf der Internet-Seite finden Sie 6 Haupt-Themen: 

- Aktuelles 
- Bürgerservice 
- Rathaus & VG 
- Tourismus & Freizeit 
- Leben in Aar-Einrich 
- Ortsgemeinden 

Die Haupt-Themen werden angezeigt. 

 
Unter jedem Haupt-Thema finden Sie viele Informationen. 

Achtung: 

Die Informationen sind nicht in Leichter Sprache. 

 
Aktuelles  
 
Hier finden Sie Informationen über aktuelle Themen, Ausschreibungen, amtliche 
Bekanntmachungen und Stellenangebote sowie Projekte und Informationen der 
Verbandsgemeinde Aar-Einrich.  
 
 



 
 

Bürgerservice  

Hier finden Sie Informationen für Familien und Menschen der Verbandsgemeinde 
Aar-Einrich, wie z.B. zur Abfallentsorgung. 

Rathaus & VG 

Hier finden Sie Informationen über die Verbandsgemeinde Aar-Einrich sowie aus den 
einzelnen Abteilungen. 

 
Tourismus & Freizeit  

Hier finden Sie Informationen über touristische Möglichkeiten, Sehenswürdigkeiten 
und Freizeitaktivitäten innerhalb der Verbandsgemeinde Aar-Einrich.  

Leben in Aar-Einrich  

 
Hier finden Sie unter anderem Informationen der Jugendpflege, des Seniorenbeirats 
und eine Übersicht an Schulen und Kindergärten in der Verbandsgemeinde Aar-
Einrich. 

Ortsgemeinde  

Hier finden Sie Informationen der einzelnen Ortsgemeinden innerhalb der 
Verbandsgemeinde Aar-Einrich. 
 

Auf jeder dieser Haupt-Themen Seiten finden Sie Unter-Themen und weitere Seiten.  

Die Informationen sind nicht in Leichter Sprache. 

 
Jede Internet-Seite ist ähnlich aufgebaut: 

· Links finden Sie einen Text mit vielen Informationen. 

· Rechts stehen i.d.R. Ansprech-Personen 
 

 
Sie haben Fragen? 

post@vg-aar-einrich.de 


